

## Hoy protestamos unidos frente al Capitolio contra un gobierno que nos lleva a la ruina

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano  
Lunes, 01 de Diciembre de 2014 10:46

---

{gallery}2014.dic.01-crudita{/gallery}

Hoy 1<sup>ro</sup>. de diciembre de 2014, se protestó fuerte frente al Capitolio contra un gobierno de mentirosos e incapacitados que lleva al país a la ruina. La crisis está retratada en los rostros boricuas, pero el gobierno colonial de turno que dirige el gobernador Alejandro González Padilla, invisibiliza al pueblo y solamente somos buenos para meter nos las manos en los bolsillos y desaparecernos el poco dinero que ganamos con honradez. Fotos: Eduardo Rivera Pagán / MINH

El Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH), estuvo presente en la protesta en el lado norte del Capitolio donde la copresidenta de los hostosianos, Lcda. Wilma E. Reverón Collazo, se dirigió a los presentes y expresó nuestra protesta e indignación ante un gobierno que prefiere darle a los bonistas y a la clase privilegiada el dinero del pueblo trabajador.